

Groupe « Melun Val de Seine : Horizon 2020

Liaisons douces : soyons ambitieux !

Le développement des liaisons douces dans notre communauté d'agglomération est un projet que nous soutenons pleinement depuis toujours. La qualité de vie passe de plus en plus par des modes de déplacements écologiques.

Développer les modes de déplacement doux, aussi appelés modes « actifs », c'est agir pour un projet qui a pour objectif non seulement de limiter l'utilisation des voitures mais aussi de permettre à chacune et chacun de se déplacer à moindre coût. La liaison douce n'est pas qu'une piste cyclable, c'est aussi et surtout un mode de circulation sécurisé et accessible autant aux cyclistes qu'aux piétons. Elles permettent d'interconnecter les différents sites dans les communes concernées mais aussi de relier deux communes entre elles comme Melun à Livry-sur-Seine.

Nous tenons à témoigner notre attachement aux liaisons douces et notre volonté d'œuvrer pour poursuivre, améliorer et développer les liaisons existantes à l'instar du projet reliant la place Saint Jean de Melun à Saint-Germain-Laxis via Vaux-le-Vicomte. Ce tronçon vient de débiter et nous ne pouvons que nous en féliciter. Mais il faut être ambitieux et aussi en aménager d'autres. Il est indispensable et urgent que de nouvelles liaisons douces soient créées. Les études récemment commencées pour prolonger celle des bords de Seine Melun/Livry-sur-Seine jusqu'à Chartrettes est un exemple qu'il faudrait amplifier. Nous espérons que son étude sera lancée rapidement.

Notre groupe suivra et participera activement à tous les projets que notre communauté d'agglomération mettra en oeuvre.

Melun Val de Seine : Horizon 2020. Henri de Meyrignac, Dominique Gervais, Anselme Malmassari, Ginette Moreau et Alain Taffureau.